
様式第６号  

会 議 録  

 

名     称  平成２２年度 第４回市川市幼児教育振興審議会  

議題及び議題毎  
の公開・非公開  
の別  
 
※非公開の場合  
公文書公開条例  
第８条の項号を  
記載する  

 
議題  

（１）「公立幼稚園の今後のあり方について」 （非公開）  
・答申（案）の決定  

  その他  
 ・保育園第３子無料化施策の見直しに伴う「私立幼稚園等  
  子育て支援金制度」の取り扱いについて  
 ・市川市幼児教育振興プログラム進捗状況について（報告） 

                       

開催日時場所  
 
平成２２年１１月１１日 (木 ) 午後１時３０分～３時２０分  
市川市役所 ３階 第４委員会室  

委  員  高尾公矢、稲葉健二、藤田宏夫、二宮由泰、田邊美代子、桝田美恵子  
近藤恵美子、小関淑子、佐藤正人  

事 務 局  
(所 管 課 ) 

岡本教育総務部長、林教育総務部次長、大野教育政策課長、  
山田教育政策課主幹、竹内教育政策課主幹、木村教育政策課副主幹  

出  
 
 
席  
 
 
者  

関 係 課 等  高坂こども部次長、西村就学支援課長、飯島就学支援課主幹  

傍 聴 区 分  
 
可（   人程度）・ 不 可     【傍聴人なし】  

 
会  議  の  概  要  
 
 
 
 
 

議題 （１）諮問  
「公立幼稚園の今後のあり方について」  （非公開）  
・答申（案）の決定  

   その他  
    ・保育園第３子無料化施策の見直しに伴う「私立幼稚園  
     等子育て支援金」の取り扱いについて  

・ 市川市幼児教育振興プログラム進捗状況について（報告）  
 

「公立幼稚園の今後のあり方について」の答申（案）の「基本的  
な方向性について」「短期的な方向性について」、「将来的な方向性  
について」の３つの方向性について審議を行い、答申（案）について  
承諾をいただいた。  
その他の２項目については、事務局から説明および報告を行った。  

配 布 資 料  

審議資料１５ 公立幼稚園の今後のあり方について  
       ・答申（案）  
   その他  

・保育園第３子無料化施策の見直しに伴う「私立幼稚園  
      等子育て支援金」の取り扱いについて  
     ・市川市幼児教育振興プログラム進捗状況について（報告） 

特 記 事 項  
 
非公開の理由：公文書公開条例第８条５号  
 


